

Victoria de la libertad en El Salvador: Reagan

Washington, marzo 27 (AP). El presidente Ronald Reagan, con el respaldo de los observadores congresionales a la integridad de las elecciones en El Salvador, insistirá esta semana a los senadores en la necesidad de la rápida aprobación de un conjunto de medidas de ayuda militar de emergen-

cia para el conflictivo país centroamericano. Reagan, que calificó a esas elecciones como una "victoria de la libertad sobre la tiranía, de la libertad sobre la represión y del valor sobre la intimidación", logró cierto apoyo para ese punto de vista de un grupo de legisladores observadores de las elecciones en El Salvador y que, a su retorno, fueron directamente a la Casa Blanca para informar al presidente.

El senador republicano William Roth calificó a los comicios como "verdaderamente otro paso hacia el proceso democrático". Agregó que la respuesta más común a las preguntas efectuadas a las personas que aguardaban pacientemente alineadas para votar fue que lo hacían "por la paz".

Añadió que "hay que admitir que hubo algunos problemas", y mencionó la complejidad del proceso y la violencia guerrillera. Pero ninguno de los legisladores norteamericanos obtuvo la impresión de que se ejerciera coerción sobre la gente para que votara ni que esas personas temieran que, en caso de no votar, fueran catalogadas como partidarias de la rebelión izquierdista.

El jefe de la mayoría demócrata de la Cámara de Representantes, Jim Wright, se mostró "muy impresionado por el

— Pasa a la página 46 —



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISILES LISTOS. Roma, marzo 27 (UPI). El ministro del Exterior de Italia, Giovanni Spadolini, informa al parlamento que ya están listos para ser operados, los primeros misiles de los E.U.A., en Sicilia. No dijo cuántos son los misiles totalmente instalados, pero reportes de prensa informaron hoy, que son 16.

Aumento en E.U.A. a combustibles

Nueva York, marzo 27 (UPI). Los precios de la electricidad, el gas natural, el petróleo y el carbón aumentarán sólo levemente en los próximos 12 meses según indicó hoy una encuesta de varios grandes usuarios de energía en Estados Unidos.

Los precios de la electricidad registrarán un aumento de ocho por ciento a nivel na-

— Pasa a la página 28 —

Terremoto en San Francisco

San Francisco, marzo 26 (UPI). Un terremoto con una intensidad de 4,5 en la escala de Richter sacudió esta noche el área de la Bahía de San Francisco.

No hubo informes inmediatos de víctimas o daños.

El sismo ocurrió a las 7:36 hora local, según Al Lockhart de la Oficina de

— Pasa a la página 33 —

Suspenden vuelo por falla aire acondicionado

Los Angeles, marzo 27 (UPI). La tripulación de un avión de la empresa United Airlines se vio obligada a abortar el despegue de un vuelo con destino a Kansas, debido a la humareda que provocó el recalentamiento de un acondicionador de aire de la nave.

El vocero del Cuerpo de Bomberos, Ed Reed, dijo que el piloto estaba en la pista preparando el despegue, cuando la cabina del 727 comenzó a llenarse de humo. La tripulación de siete miembros detuvo el avión en

— Pasa a la página 46 —



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDOS. Beirut, marzo 27 (UPI). Grupo de milicianos transportan a compañeros heridos hoy, durante combates registrados cerca de la "línea verde", mientras las tropas francesas continúan su retiro. En las zonas conflictivas de esta capital, hubo poca circulación de civiles.

Elecciones salvadoreñas elogiadas en Guatemala

Guatemala, marzo 27 (AP). Funcionarios del gobierno elogiaron hoy el proceso electoral de ayer en El Salvador y dijeron que debe influir en la vida política de Guatemala.

El canciller Fernando Andrade dijo "que la actitud del pueblo salvadoreño es admirable y de todo respecto... se aprecia su convicción de democracia".

Y el secretario de Relaciones Públicas de la presidencia, Ramón Zelada Carrillo, dijo que las autori-

dades electorales guatemaltecas han tomado nota de los "aspectos positivos y negativos de tales comicios, con el objeto de no incurrir en los errores que allá podrían haberse cometido y superar las deficiencias".

Guatemala celebrará el 1 de julio, elección de una Asamblea Constituyente.

Zelada dijo que "los resultados de las elecciones en El Salvador indudablemente tendrán incidencia en la vida política guatemalteca".

Interés en Francia por elecciones salvadoreñas

París, marzo 27 (AP). Los medios de difusión franceses ponen en evidencia hoy un notable interés en las elecciones efectuadas en El Salvador, y destacan las dificultades que gran parte de la ciudadanía tuvo para emitir sus votos.

El diario "Le Monde" publica en primera plana un

titular referido a las posibilidades del candidato presidencial demócrata José Napoleón Duarte en una segunda ronda electoral, que dice: "Duarte... bien colocado para la segunda vuelta".

También comenta que si los resultados oficiales de la primera votación "son con-

— Pasa a la página 26 —

2 presidentes evalúan las condiciones en C.A.

Caracas, marzo 27 (UPI). Los presidentes de México, Miguel de la Madrid, y Venezuela, Jaime Lusinchi, firmarán la próxima semana un comunicado conjunto en el cual asentarán las bases para la toma de "importantes decisiones" referentes a Centroamérica, dijo hoy una fuente gubernamental.

De la Madrid inició hoy su primera gira por cinco

países latinoamericanos y llegará a esta capital el 5 de abril, anunció hoy la agencia estatal de noticias Venpres.

El mandatario vendrá a Venezuela después de visitar Colombia, Brasil y Argentina. De Caracas partirá a Panamá, última etapa de la gira.

Su periplo lo conduce a los tres países que conjunta-

— Pasa a la página 33 —

Obispo protesta contra prohibición de cruces

Varsovia, marzo 27 (UPI). Un prominente obispo anunció hoy que sólo se alimentará de "pan y agua" para protestar contra la prohibición gubernamental de crucifijos en las escuelas, mientras el régimen comunista insistía en que no levantarla la media.

El obispo Jan Mazur dijo hoy a unos 3,000 estudiantes que protestarán por la prohibición en una iglesia en Gar-

wolin, en las afueras de Varsovia, que "mientras ustedes estén en problemas mi alimento diario será de pan y agua solamente".

Fuentes eclesásticas dijeron que era la primera ocasión en que un jerarca de la poderosa Iglesia polaca retaba a las autoridades gubernamentales con una decisión de este tipo.

Por otra parte, el principal — Pasa a la página 26 —

La Cruz es símbolo eterno y universal

Ciudad del Vaticano, marzo 26 (UPI). El Papa Juan Pablo II subrayó hoy el fuerte simbolismo religioso de la "cruz", en un discurso ante peregrinos de Polonia, donde la Iglesia se encuentra en

una "guerra de cruces" con el gobierno.

El Pontífice habló de la "cruz de Cristo" a 900 peregrinos procedentes de Polonia. También les dijo que

— Pasa a la página 46 —

Angoleños matan 81 rusos y cubanos

Lisboa, marzo 27 (UPI). Los guerrilleros angoleños afirmaron hoy que invadieron una capital provincial de Angola, matando a 81 soviéticos, búlgaros y más de 500 soldados angoleños en un ataque "sensacional" que un diplomático occidental dijo podría amenazar la mediación estadounidense para un cese de fuego entre Sudafrica y Angola.

Por medio de un comunicado, la Unión Nacional Para la Total Independencia de Angola (UNITA), señaló que una fuerza de 5,000 rebeldes mató a cinco técnicos italianos y capturó a 4 búlgaros y 10 civiles por-

tugueses en Sumbe, capital de la provincia de Kwanza del Sur en la costa atlántica.

UNITA afirmó que sus fuerzas tomaron Sumbe, ciudad portuaria de unos 15,000 habitantes localizada a 240 kilómetros al suroeste de Luanda, capital de Angola, después de una batalla de seis horas en la cual derribaron dos helicópteros de fabricación soviética MI-25.

"Brigadas especiales" destruyeron la estación radiodifusora y "varios edificios" en la primera invasión rebelde a una capital provincial en los ocho años de guerra civil

— Pasa a la página 28 —



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOLA EMBESTIDA. Lima, marzo 27 (UPI). La torera peruana "Lola de España", en el momento de ser embestida durante una corrida de toros hoy, en la arena de

Acho, la plaza de toros más antigua del continente. La mujer torera recibió varios rasguños y se reincorporó inmediatamente, pero su número fue suspendido.